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2016

DATE D’ACHAT / PURCHASE DATE

ACHETEUR / BUYER (groupe au verso / group on back)

prénom / first name	 nom / name
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R.A.C.J. : 422724-1	

BILLET / TICKET #

28 AU 31 JUILLET
JULY 28TH TO JULY 31ST

1 877 357-6336 | ELRODEO.COM | 

*Le tirage sera sous la supervision de
*The draw will be under the supervision of
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R.A.C.J. 422724-1
BILLET / TICKET #

223 095 $
EN PRIX IN PRIZES

SUPER
*TIRAGE

SUPER
DRAW*

TIRAGE MISE-TÔT 
17 JUIN 2016

26 271 $ en prix

TIRAGE FINAL 
31 JUILLET 2016

196 824 $ 
en prix

EARLY BIRD DRAW 
JUNE 17TH 2016

$26 271 in prizes

FINAL DRAW
JULY 31ST 2016

$196 824 
in prizes

modalités de tirage au verso

   drawing methods on back

100 $
/BILLET /TICKET
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Timmins
Garage ltd

Timmins



MEMBRES DU GROUPE / GROUP MEMBERSMODALITÉS DE TIRAGE
TIRAGE MISE-TÔT : Vendredi 17 juin 2016 à 15 h au bureau du Rodéo du Camion, 5, rue Ontario, Notre-
Dame-du-Nord QC  J0Z 3B0. On tire dix (10) billets. Le ou les détenteur(s) du 1er billet se méritera(ont) 
un prix de 5 000 $, le ou les détenteur(s) du 2e - 3e – 4e – 6e – 7e – 8e – 9e billet se mériteront un prix de 
100 $, le ou les détenteur(s) du 5e billet se méritera(ont) un crédit voyage de 10 000 $ de Voyages Ville-
Marie, le ou les détenteur(s) du 10e billet se méritera(ont) un VTT Honda Rubicon 500 deluxe  de chez 
Agrimax d’une valeur au détail de 10 571 $ (une contrepartie monétaire de 1 583,01 $ sera exigée du(des) 
gagnant(s) pour l’obtention de son prix). TIRAGE FINAL : Dimanche 31 juillet 2016 à 22 h au Polydium 
de Notre-Dame-du-Nord, 85, rue Côté, Notre-Dame-du-Nord, QC  J0Z 3B0. On tire cent (100) billets. Le ou 
les détenteur(s) du 1er – 10e – 20e – 30e – 40e – 50e – 60e – 70e – 80e – 90e – 96e billet se mériteront 
un prix de 500 $, le ou les détenteur(s) du 2e – 3e – 4e – 5e – 6e - 7e – 8e – 9e – 11e – 12e – 13e – 14e – 
15e – 16e – 17e – 18e – 19e – 21e – 22e – 23e – 24e – 25e – 26e – 27e – 28e – 29e – 31e – 32e – 33e 
– 34e – 35e – 36e – 37e – 38e – 39e – 41e – 42e – 43e – 44e – 45e – 46e – 47e – 48e – 49e – 51e – 52e 
– 53e – 54e – 55e – 56e – 57e – 58e – 59e – 61e – 62e – 63e – 64e – 65e – 66e – 67e – 68e – 69e – 71e 
– 72e – 73e – 74e – 75e – 76e – 77e – 78e – 79e – 81e – 82e – 83e – 84e – 85e – 86e – 87e – 88e – 89e– 
91e – 92e – 93e – 94e – 95e billet se mériteront un prix de 100 $, le ou les détenteur(s) du 97e billet se 
méritera(ont) un prix de 1 000 $, le ou les détenteur(s) du 98e billet se méritera(ont) un prix de 2 500 $, 
le ou les détenteur(s) du 99e billet se méritera(ont) une camionnette Ford F150 XLT 2016 de chez 
Automobile Paquin d’une valeur de 49 324 $ (une contrepartie monétaire de 7 386,27 $ sera exigée du(des) 
gagnant(s) pour l’obtention de son prix) ou un Slingshot de Polaris 2016 avec deux motoneiges 
Polaris Indy 550 Voyageur 155 2016 d’une valeur de 49 203,11 $ de chez Centre du Camping Amos (une 
contrepartie monétaire de 7 368,17  $ sera exigée du(des) gagnant(s) pour l’obtention de son prix), le ou les 
détenteur(s) du 100e billet se méritera(ont) une location d’un camion Western Star 5700 XE 2017 
pour 36 mois/600 000 km d’un valeur de 130 000 $ de Centre du Camion Mabo (une contrepartie monétaire 
de 19 467,50 $ sera exigée du(des) gagnant(s) pour l’obtention de son prix) ou 110 000 $ en argent.  
Les contreparties monétaires mentionnées ci-dessus sont les taxes payables par les gagnants.

Si le détenteur(s) du billet n’a pas acquitté et payé ENTIÈREMENT ce billet avant le (les) tirage(s), ce billet 
ne sera pas inclus dans le (les) tirage(s). Date limite pour la réclamation des prix : Lundi 31 octobre 
2016 au bureau du Rodéo du Camion. 5 000 billets en circulation numérotés de 0001 à 5 000.

DRAWING METHODS
EARLY BIRD DRAW: Friday, June 17th, 2016 at 3:00 pm at the Truck Rodeo office,  
5 Ontario road, Notre-Dame-du-Nord, QC  J0Z 3B0. We draw ten (10) tickets. The holder(s) of the 
1st ticket will win a prize of $5000, the holder(s) of the 2nd- 3rd- 4th- 6th- 7th-8th-9th ticket will 
win a prize of $100, the holder(s) of the 5th ticket will win a $10,000 credit to go towards a 
trip from Voyages Ville-Marie, the holder(s) of the 10th ticket will win a ATV Honda Rubicon 500 
delux from Agrimax, a value of $ 10 571 (a monetary contribution of $1 583,01 will be requested 
from the winner to obtain his prize.) FINAL DRAW: Sunday, July 31st, 2016 at 10:00 pm at 
the Polydium Arena, 85, Cote road, Notre-Dame-du-Nord,QC J0Z 3B0. We draw one hundred 
(100) tickets. The holder(s) of the 1st-10th-20th-30th-40th-50th-60th-70th-80th-90th-96th ticket 
will win a prize of $500, the holder(s) of the 2nd-3rd-4th-5th-6th-7th-8th-9th-11th-12th-13th-14th-
15th-16th-17th-18th-19th-21st-22nd-23rd-24th-25th-26th-27th-28th-29th-31st-32nd-33rd-34th-35th-
36th-37th-38th-39th-41st-42nd-43rd-44th-45th-46th-47th-48th-49th-51st-52nd-53rd-54th-55th-56th-
57th-58th-59th-61st-62nd-63rd-64th-65th-66th-67th-68th-69th-71st-72nd-73rd-74th-75th-76th-77th-
78th-79th-81st-82nd-83rd-84th-85th-86th-87th-88th-89th-91st-92nd-93rd-94th-95th ticket will win 
a prize of $100, the holder(s) of the 97th ticket will win a prize of $1,000, the holder(s) of the 
98th ticket will win a prize of $2,500, the holder(s) of the 99th ticket will win a Ford pickup 
F150 XLT 2016 from Automobile Paquin for a value of $ 49 324,00 (a monetary contribution of  
$ 7 386,27 will be requested from the winner to obtain the prize) or a Polaris Slingshot 2016  
with two snowmobiles Polaris Indy 550 Voyager 155 2016 with a value of $ 49 203,11 
from Centre du Camping Amos (a monetary contribution of $ 7 368,17 will be requested 
from the winner to obtain his prize), the holder(s) of the 100th ticket will win a 3 years rent 
/600 000 km on a Western Star 5700 XE 2017 for a value of $ 130,000 from Centre du Camion 
Mabo (a monetary contribution of $ 19 467,50 will be requested from the winner to obtain his 
prize) or $ 110,000 cash prize. The monetary contribution mentioned above is the taxes payable 
by the winners.

If the holder(s) of the ticket has not paid in FULL the ticket before the draw, the ticket will not 
be included in the draw(s). Deadline for claiming your prize(s): Monday, October 31st, 2016 
at the Truck Rodeo office. 5000 tickets in circulation, numbered from 0001 to 5000.

RODÉO DU CAMION | TRUCK RODEO 5, rue Ontario, Notre-Dame-du-Nord (Québec) Canada  J0Z 3B0
T : 1-877-357-6336 | F : 819 723-2340 | rodeo@elrodeo.com | www.elrodeo.com


